

Nr. **XIX. GP-NR**  
62 /J  
1994 -11- 3 0

## ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde  
an die Bundesministerin für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz  
betreffend Zahl der Österreich tätigen diplomierten PhysiotherapeutInnen

Dem Grünen Klub vorliegenden Informationen zufolge gibt es keinerlei Zahlensammlungen, aus denen hervorginge, ob der Bedarf an diplomierten PhysiotherapeutInnen - sei es landes- oder bundesweit - derzeit als gedeckt zu betrachten ist.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

### ANFRAGE:

- 1) Wie viele diplomierte PhysiotherapeutInnen wurden in den letzten 10 Jahren in den entsprechenden Ausbildungsstätten ausgebildet? (Bitte um jahrgangsweise und bundesländerweise Beantwortung)
- 2) Wie viele diplomierte PhysiotherapeutInnen sind derzeit dem Gesundheitsministerium als in den einzelnen Landeskrankenhäusern und Pflegeanstalten beschäftigt gemeldet? (Bitte um bundesländerweise Beantwortung)
- 3) Wie viele diplomierte PhysiotherapeutInnen sind derzeit dem Gesundheitsministerium als in privaten Landeskrankenhäusern und Pflegeheimen beschäftigt gemeldet? (Bitte um bundesländerweise Beantwortung)
- 4) Wie viele diplomierte PhysiotherapeutInnen sind dem Gesundheitsministerium derzeit als freiberuflich gemeldet?
- 5) In der EU ist die Dichte von diplomierten PhysiotherapeutInnen von Land zu Land ganz unterschiedlich. So kommen z.B. in Belgien, das die größte Dichte an PhysiotherapeutInnen aufweisen dürfte, 570 EinwohnerInnen auf eine diplomierte Fachkraft dieser Sparte; in Portugal, dem Land mit der wahrscheinlich schlechtesten diesbezüglichen Versorgung, sind es hingegen 31.746 EinwohnerInnen. Welche Dichte an diplomierten PhysiotherapeutInnen halten Sie für Österreich als erstrebenswert?
- 6) Welche Maßnahmen haben Sie gesetzt, um diese Versorgungsdichte in den nächsten Jahren zu erreichen?